
Debate pedagógico para la Educación Técnica y de jóvenes y adultxs:
mayor presupuesto y garantía de más cargos.

Desde el sindicato venimos expresando nuestro malestar por el intento de

modificación de la Resolución 488/96 que reglamenta el sistema de evaluación,

acreditación y promoción en Educación Técnica y de Jóvenes y Adultxs ya que

se pretende introducir una modificación a las condiciones laborales y

pedagógicas, sin dar una discusión profunda sobre la estructura necesaria para

sostener un nuevo régimen de seguimiento y acreditación de saberes. Mientras

tanto, no envían partidas presupuestarias necesarias para llevar adelante las

prácticas específicas y no se han creado los cargos que se requieren para

sostener a la Educación Técnica.

Desde diversos recorridos por diferentes instituciones y encuentro de

delegadxs realizado por la secretaría de secundaria, entendemos que una

resolución de estas características se debe trabajar con la garantía de espacios

necesarios para su debate, de otra manera no es posible construir una

herramienta pedagógica que verdaderamente cumpla el objetivo para la cual

fue pensada.

No es posible llevar adelante las tareas que propone el proyecto borrador con

la estructura existente en las escuelas , donde lxs trabajadorxs de la educación

acompañan, en sus trayectorias escolares, entre doscientos y quinientos

estudiantes por semana. A raíz de esto y de otros interrogantes que surgen de

las distintas instancias donde se abordó este tema es que exigimos al

Ministerio que enmarque este debate en una discusión real y profunda, que

implique un mayor compromiso con el mejoramiento de los procesos

pedagógicos, sin avanzar en detrimento de las condiciones laborales, debido a

que estos elementos producen efectos directos sobre las condiciones de

enseñanza – aprendizaje.



En virtud de esta necesidad el día 4 de junio se realizó un encuentro virtual de

delegados de escuelas técnicas y de jóvenes y adultos, en el mismo se

aportaron miradas y análisis al respecto, desde la secretaria de secundaria

entendemos que cada aporte construido de este encuentro es fundamental

para llevar los insumos de debate a las mesas de política educativa.

Que este tema constituye un posible cambio radical, que la preocupación de los

tiempos es real y genuina por cada docente, por lo tanto, no se puede pensar

esta modificatoria sin dos pilares fundamentales que son: Tiempo real de
trabajo de análisis y debate por lxs compañerxs en las escuelas y sus
comunidades educativas; y horas destinadas y pagas para llevar adelante
cualquier tarea que implique elaboración de los informes y articular con
otrxs.

Desde este lugar exigimos al gobierno provincial precisiones y garantías para

poder contar con el tiempo necesario y realizar su análisis correspondiente.

Ninguna norma que involucre el trabajo docente debe ser impuesta

unilateralmente.

Luego de la bilateral del jueves 22 de agosto, para discutir sobre este tema, y

con el posicionamiento claro expresado arriba, es que logramos un

compromiso por parte del gobierno de: generar mesas de trabajo y una
instancia, para empezar, en la jornada institucional del 23 de septiembre.
Es el trabajo participativo que entendemos debe ser construido y
propuesto por lxs trabajadorxs de la educación en las escuelas y no a la
inversa.

Adjuntamos a este documento el acta para que tenga discusión entre lxs

trabajadorxs de las escuelas de educación técnica y de jóvenes y adultxs.

Habiendo expresado esto, es importante poder recibir los aportes que trabajen

en sus escuelas. Que puedan organizar entre delegadxs y equipos directivos el

envío para como sindicato contar con las sugerencias enviadas al ministerio.



Saludamos afectuosamente.
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